« Devenir le meilleur David possible »

Cholet Basket. Le meneur de CB David Michineau, non-conservé par les Clippers, compte s'affirmer en Pro A pour progresser.

Une heure avant le début de l'entraînement, un seul homme se trouve dans une Meilleraie bercée par le rebond des ballons. Sur le parquet, David Michineau travaille son dribble. Le meneur guadeloupéen, touché par le virus de la balle orange depuis ses 5 ans, trépigne d'impatience à l'idée de pouvoir s'entraîner normalement. « J'espère pouvoir reprendre la semaine prochaine », lance-t-il enthousiaste. La faute à une blessure derrière la cuisse survenue en juillet lors des ligues d'été de la NBA, disputées avec les Clippers.

Des ligues d'été, Michineau ne veut en retenir que du positif, là où « les équipes s'entraînent ensemble seulement depuis une semaine, avec beaucoup de joueurs à la recherche d'un contrat ». Une expérience d'autant plus positive que son coach était Sam Cassell, meneur triple champion NBA passé. Une aubaine pour Michineau, du haut de ses 23 ans. « C'est sûr que d'être à côté de mecs comme lui, ça aide énormément! » Avant de pouvoir prétendre à pareil palmarès, Michineau devra parfaire ses gammes sous d'autres couleurs que celles des Los Angeles Clippers. Ces derniers ont choisi de ne pas l'intégrer dans leur effectif pour cette saison, tout comme en 2016. La raison en est simple pour Michineau : « Si je n'étais pas avec les Clippers en 2016, c'est que pour eux, je n'étais pas prêt, analyse-t-il. Cette année encore, je ne le suis pas. Je continue de travailler »

Pour étayer son envie d'apprendre et de progresser, David Michineau voit en Cholet, « le meilleur endroit pour progresser : c'est un bon club



David Michineau.

avec une très bonne organisation et un très bon coach. » Avec un objectif en tête : « Devenir le meilleur David possible, le meilleur basketteur possible, le meilleur homme possible en dehors du terrain. »

Sa progression aurait pu se faire sur le sol américain, sous les couleurs des Agua Caliente Clippers, équipe évoluant en G-League, l'antichambre de la NBA. « Les Clippers voulaient que j'intègre la G-League, mais j'ai préféré venir ici », explique Michineau. La raison ? Un coup de fil de Philippe Hervé, « un très bon coach qui va m'aider à progresser sur les postes 1 et 2. »

Une progression qui passera par plus de constance après une saison à Toulon à lutter pour le maintien. « L'an dernier, c'était irrégulier, avec des hauts et des bas. C'était compliqué à Toulon même si c'était une très bonne expérience. J'aimerais m'affirmer en Pro A avant de voir plus haut. »